

# GENEVIEVE DAIGLE

I am a fully bilingual registered dietitian in good standing in both Nova Scotia and New Brunswick Provinces. I studied at the Université de Moncton and have been registered with the ADNB since 2018.

My current role as a specialty pharmaceutical representative with Viartis allows me to educate HealthCare Professionals on the use of Pancreatic Enzyme Replacement Therapies according to the product monograph. This role allows me to engage healthcare professionals in continuing medical education and that requires to determine healthcare professional fees by the fair market value assessment. It also requires me to submit all documents and paperwork to compliance and legal for review. As the sole representative for Atlantic Canada, I need to adhere to a travel budget that includes submitting and tracking receipts for hotels, meals, fuel and submit these expenses on time. I also need to optimally manage the territory budget for Atlantic Canada that can be used for CME, Lunch and learns and submit these expenses and follow the planned budget.

My ability to build strong relationships and to learn quickly would make me a great asset to the association as a treasurer. I have experience with budgeting and finance.

On my free time, you'll likely find me doing outdoor activities, travelling and of course, trying all sorts of food!

Thank you for your consideration.

Genevieve



# Genevieve Daigle

Diététiste parfaitement bilingue, membre de l'association des diététistes en Nouvelle-Écosse et au Nouveau-Brunswick. Mon baccalauréat en sciences de la nutrition a été complété à l'université de Moncton et je suis membre de l'ADNB depuis 2018.

Mon rôle actuel en tant que représentante pharmaceutique chez Viatris me permet d'éduquer les professionnels de la santé sur l'utilisation des enzymes pancréatiques selon la monographie du produit. Ce rôle me permet d'engager les professionnels de la santé avec des programmes d'éducation continue en médecine. Cela nécessite de déterminer les honoraires des professionnels de la santé basé sur la juste valeur du marché et également à soumettre tous les documents légaux.

En tant que la seule représentante chez Viatris pour les provinces de l'atlantique, je dois respecter un budget de voyage qui nécessite de soumettre les reçus pour les hôtels, les repas, le carburant, matériels de bureau et autres dépenses relié au voyage et de soumettre ces dépenses dans un délais minime. Je dois aussi gérer de façon optimale le budget du territoire qui peut être utilisé pour des programmes en éducation continues, des *lunch and learns* et des congrès.

Ma capacité à établir des relations solides et à apprendre rapidement ferait de moi un grand atout pour l'ADNB en tant que trésorière et j'ai de l'expérience en matière de respecter les budgets et de soumettre des dépenses.

Sur mon temps libre, vous me trouverez probablement en train de faire des activités de plein air, voyager ou bien sûr, essayer toutes sortes de nouveaux repas!

Je vous remercie de votre temps,

Genevieve

English:

My name is Stéphanie Couturier, I was born in Edmundston, spent my childhood in St. John, and have been living in Moncton for more than 15 years now. I have two sons: a 15-month-old human and a 5-year-old fur baby! I'll also be celebrating my first wedding anniversary this June. I'm full of energy and love being implicated in the communities that surround me. Since integrating the practice in 2017, I've worked as a clinical dietitian with hospitalized patients in Moncton, New Brunswick. During my academic years, I've always been involved in various committees and event organizations, so as to have obtained an award for the most hard-working student of my university cohort. This also includes many experiences in managing budgets and finances under different circumstances. With recently having completed my master's degree, I'm looking for new challenges and particularly a way to stay involved in a committee of interest, such as NBAD.

Français:

Je m'appelle Stéphanie Couturier, je suis née à Edmundston, j'ai passé mon enfance à St. John et j'habite à Moncton depuis plus de 15 ans. J'ai deux fils : un humain de 15 mois et un chien de 5 ans ! Je célébrerai également mon premier anniversaire de mariage en juin. Je suis remplie d'énergie et j'aime m'impliquer dans les communautés qui m'entourent. Depuis que j'ai intégré la pratique en 2017, je travaille comme diététiste clinique auprès de patients hospitalisés à Moncton, au Nouveau-Brunswick. Au cours de mes années universitaires, j'ai toujours été impliquée dans divers comités et dans la gestion d'événements, de sorte à obtenir le prix de la travailleuse la plus acharnée de ma cohorte universitaire. Cela dit, je compte aussi de nombreuses expériences dans la gestion de budgets et de finances de circonstances variées. Ayant récemment terminé ma maîtrise, je suis à la recherche de nouveaux défis et notamment d'une façon de rester impliquée dans un comité d'intérêt, tel que l'ADNB.

